

Festival Stimmen sans frontières

Le Festival de Lörrach s'associe à la Haute-Alsace pour proposer une seconde « Nuit hypnotique », cet été.

« Nous faisons partie du festival Stimmen : nous fusionnons dans ce projet qui nous permet d'avoir une autre approche musicale et une mixité des publics réunis par la voix et la musique électronique », explique Philippe Dolfus, le directeur des Dominicains de Haute-Alsace.

Cette Nuit hypnotique #2 se déroulera donc le 5 juillet à Guebwiller, de la tombée de la nuit à l'aube.

La Taranta Festa...

Philippe Dolfus était venu exposer à Strasbourg, avec son homologue allemand, Helmut Buergel, directeur de Stimmen, comment ce projet de collabora-

tion transfrontalier est né. Stimmen, qui en est à sa quinzième édition, draine à Lörrach plus de 50 000 spectateurs avec son festival axé sur la voix.

Apogée de l'édition 2008 qui se tiendra du 2 au 27 juillet, « la Taranta Festa qui rassemblera, en Suisse -du 11 au 13 juillet- 150 chanteurs napolitains à l'Augusta Raurica, un site qui rouvre ses portes au public après 25 ans de fermeture pour mener des recherches archéologiques sur ce théâtre romain qui fut le plus grand construit au Nord des Alpes », souligne Helmut Buergel.

... et Leonard Cohen

Autres temps fort de ce festival, Paul Simon -le chanteur et guitariste du célèbre duo Simon et Garfunkel- mais surtout « Leonard Cohen qui donnera, le 25 juillet à Lörrach son unique concert en Allemagne ». Le

chanteur et poète canadien se produira aussi au Festival de Montreux, en Suisse, et à Lyon et Nice, dans le cadre de sa tournée entreprise à 75 ans.

« Lörrach adapte ses lieux de concert aux styles de musique des interprètes qui sont invités », confie Helmut Buergel. « Nous aurons quelque 500 artistes du monde entier qui viendront se produire dans ce festival transfrontalier », ajoute-t-il, évoquant des chanteurs tunisiens, autrichiens, norvégiens, turcs, tibétains... réunis par la même passion musicale du spectacle vivant vocal sous toutes ses formes.

Mais avec les ateliers vocaux, ce seront jusqu'à 2 500 chanteurs et plus de cent formations qui se produiront outre-Rhin, sur dix scènes différentes.

Alvezio Buonasorte

■ SE RENSEIGNER Sur les sites www.stimmen.com et www.les-dominicains.com



Leonard Cohen, invité vedette du festival transfrontalier Stimmen.